

nia se mantiene asimismo firme, como espero manifestarle per-  
almente si salen bien mis proyectos de pasar próximamente un  
en París.

Con afectuosos saludos para su Sra. esposa y su encantadora  
a, se despide

15 de agosto de 1951

Mr. Constantin Marinescu  
MONESTIER-LES-BAINS

Mi apreciado amigo y colega:

Su tarjeta postal la recibí en el momento en que me decidía a escribirle con el objeto de recordarle el pequeño compromiso que tiene contraído conmigo para la redacción de un artículo con destino a mis "Estudios de Historia Moderna", de los cuales acaban de aparecer el primer número. Recuerdo el tema: Alfonso el Magnánimo y la caída de Constantinopla. Puede ser éste u otro parecido. Veinticinco páginas: mil peséttas, que se las abonaríamos en francos o se las reservamos aquí para cuando nos visite. Espero que tendré el honor de reunir su firma en mis "Estudios" para el número próximo.

Por otra parte, me disgusté muchísimo con el fracaso de misión que me encargó el septiembre pasado, fracaso que como bien sabe no fué debido a falta de interés ni diligencia mía, sino a desidia de las altas autoridades del Consejo. Por lo que a mi atañe, estoy siempre dispuesto a gestionar una contribución a una nueva estancia de Usted entre nosotros.

El recién nacido fué un varón: Albert. No sabe bien cuanto agradezco a Usted esa referencia, que prueba su buena amistad.